

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Akuntansi memegang peranan yang sangat penting dalam perusahaan, karena akuntansi dapat memberikan informasi mengenai data suatu perusahaan. Informasi juga merupakan suatu komponen yang sangat penting bagi perusahaan karena kunci sukses perusahaan sangat bergantung pada ketepatan keputusan yang diambil manajerial berdasarkan informasi yang tersedia pada perusahaan yang bersangkutan.

Informasi akuntansi dibutuhkan oleh manajemen dari berbagai level organisasi untuk menyusun rencana kegiatan perusahaan dimasa yang akan datang. Informasi akuntansi bermanfaat bagi manajemen dalam membantu pada tahap penganalisaan konsekuensi tiap alternatif tindakan yang digunakan dalam pengambilan keputusan, sehingga memungkinkan memilih alternatif yang terbaik diantara yang telah dipertimbangkan. Dalam fungsi penting manajemen yaitu perencanaan, akan dihadapkan pada ketidakpastian. Oleh karena itu, manajemen memerlukan informasi yang dapat mengurangi ketidakpastian tersebut. Sehingga memungkinkan manajemen menentukan pilihan dengan baik atau dengan kata lain memperkecil kemungkinan kesalahan yang diakibatkan kesalahan informasi yang diterima manajemen dalam pengambilan keputusan.

Sistem Informasi Akuntansi merupakan suatu sistem yang melaksanakan pengumpulan data, mengontrol, dan mengelola data sehingga dihasilkan informasi

yang dibutuhkan oleh pemakai baik pihak eksternal maupun pihak internal termasuk manajemen dalam suatu tujuan atau untuk berbagai macam tujuan. Jika keputusan yang diambil tidak membawa hasil maka dikatakan akuntansi tidak memadai dan tidak berkualitas. Sistem Informasi Akuntansi dapat berfungsi sebagai petunjuk untuk menyadari adanya masalah dengan cara penyajian penyimpanan kinerja suatu perusahaan maupun perbankan.

PT. Bank SUMUT merupakan salah satu Bank Milik Daerah (BUMD) yang bergerak dibidang perbankan, berperan sebagai alat kelengkapan otonomi daerah dibidang perbankan. PT. Bank SUMUT berfungsi sebagai pendorong laju pembangunan didaerah dan bertindak sebagai pemegang kas daerah dengan melakukan kegiatan usaha sebagai Bank umum. Teknologi pembukuan dan Sistem Informasi Akuntansi di Bank SUMUT terus berkembang, dimana pada awalnya seluruh administrasi masih dilakukan dengan sistem manual dan pada tahun 2002 PT. Bank SUMUT menerapkan Sistem Informasi Akuntansi *online* dengan aplikasi OLIBS (*Online Integrated Banking System*). Sistem Informasi Akuntansi di PT. Bank SUMUT akan menghasilkan informasi yang dibutuhkan oleh manajemen dalam pengambilan keputusan untuk kegiatan perusahaan.

Berdasarkan uraian di atas, mengingat pentingnya Sistem Informasi Akuntansi bagi manajemen dalam pengambilan keputusan pada suatu perusahaan, maka penulis tertarik untuk membahas lebih lanjut melalui penelitian yang berjudul **“Analisis Sitem Informasi Akuntansi bagi Manajemen dalam Pengambilan Keputusan pada PT. Bank SUMUT”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan, maka penulis merumuskan masalah yaitu: **“Apakah penerapan Sistem Informasi Akuntansi bagi manajemen pada PT. Bank SUMUT dalam pengambilan keputusan telah berjalan dengan efektif?”**.

C. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian adalah untuk **”Mengetahui apakah penerapan Sistem Informasi Akuntansi bagi manajemen pada PT. Bank SUMUT dalam pengambilan keputusan telah berjalan dengan efektif”**.

D. Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang diharapkan dari penelitian ini yaitu:

1. **Bagi peneliti**, yaitu menambah wawasan dan memperdalam pengetahuan mengenai Sistem Informasi Akuntansi yang digunakan manajemen dalam pengambilan keputusan di PT. Bank SUMUT.
2. **Bagi perusahaan**, yaitu sebagai bahan masukan tentang penerapan Sistem Informasi Akuntansi bagi manajemen dalam pengambilan keputusan untuk diperbaiki pada masa yang akan datang.
3. **Bagi akademisi**, yaitu sebagai acuan dan referensi bersifat ilmiah, khususnya bagi mereka yang tertarik melakukan penelitian mengenai Sistem Informasi Akuntansi bagi manajemen dalam pengambilan keputusan.